日语语法:「~しました」「~していました」PDF转换可能丢失图片或格式,建议阅读原文

https://www.100test.com/kao\_ti2020/147/2021\_2022\_\_E6\_97\_A5\_ E8 AF AD E8 AF AD E6 c105 147056.htm 高校『日』教科 第1第1に「小学生のには童の本をたくさんみました」とい う文があります。この「みました」を「んでいました」に 置きえることはできるでしょうか。もしできるなら、どう いう区があるのでしょうか。答:からいうと、どちらも使 えます。「みました」は、小学生のに「んだ」という事を 客的に述べています。この合、たくさんんだことを者にえ たい持ちが含まれています。一方「んでいました」は小学 生のに、「む」という作がいていたことに重点が置かれて います。つまり、去の点でいていたことを表しています。 第1には「わたしは夏休みに日音をきました」という文が出 てきます。「日」だから「きました」を「いていました」 に置きえたほうがいいのではないか、というもありました 。この文の合も、置きえることができます。「く」や「む 」はで、「いていました」「んでいました」は作の行状を 表しています。また、「日」があるから「いていました」 のほうがいいのではないか、ということについては、文章 のき出しでなければ、そのほうがいい合もあります。しか し、この合は、き出しを「音をいていました」とすると、 何か唐突な感じを者に与えます。やはり客的な事をえる「 きました」としたほうがいいでしょう。「日」をつけると 、日くほど音が好きだということがされます。 100Test 下载 频道开通,各类考试题目直接下载。详细请访问

www.100test.com